Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 7 Piéces
Superficie 200 m2
Référence 5125
Prix 1 365 000 €

Roquefort-les-Pins
Maison a vendre (06330)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Exclusivité roquefort les pins : nous vous proposons a la vente une propriété rare et
exceptionnelle, offrant un calme absolu et une vue a couper le souffle sur les
montagnes jusqu'a gourdon. Niché au Cceur d'un terrain paysager d'environ 7000
M2, cette propriété se compose de deux batisses distinctes, idéalement congues
pour profiter pleinement de la tranquillité et de la beauté du cadre naturel
environnant. La batisse principale, d'environ 130 M2, se distingue par sa luminosité
et son agencement convivial. Une piece de vie lumineuse avec une cuisine ouverte,

parfaite pour des moments ... 2 ; L g,

b O

Exclusivity Roquefort les Pins: We offer you a rare and exceptional property for sale,
offering absolute peace and quiet and breathtaking views over the mountains to
Gourdon. Nestled in landscaped grounds of approx. 7,000 m? this property
comprises two separate buildings, ideally designed to take full advantage of the
tranquility and beauty of the surrounding natural setting. The main house,
measuring around 130 m?2, stands out for its luminosity and user-friendly layout. A
bright living room with an open kitchen, perfect for convivial moments with family or

friends. Three spacious bedrooms, ...

CENTURY 21 VISA IMMOBILIER
Route départementale 2085 - 06330 ROQUEFORT-LES-PINS
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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